

Concón impulsa el cambio social desde el deporte

Con infraestructura moderna y una alta variedad de talleres gratuitos para la comunidad, las distintas disciplinas han encontrado su lugar en la comuna.

Durante esta administración la Oficina de Deportes ha experimentado una notable potenciación gracias a la estrategia de renovación de espacios públicos y la habilitación de 24 talleres municipales. Las clases dirigidas, que operan durante toda la semana, cuentan con instructores y profesores especializados en cada disciplina impartida en los distintos recintos de la comuna.

Los talleres municipales, disponibles para la comunidad, reúnen a miles de vecinos y vecinas que utilizan los espacios públicos de la comuna. Actualmente, más de 1.300 personas se encuentran inscritas en estos talleres, donde día a día aprenden y se especializan junto a profesionales de primer nivel en disciplinas como: aerobox, entrenamiento funcional, fútbol en diversas categorías, zumba, básquetbol, entre otras.

El compromiso con el deporte en la comuna se ha materializado con la inauguración de cuatro multicanchas distribuidas en diversos barrios, incluyendo San Andrés, Las Gaviotas y José Yáñez. Próximamente se inaugurará una adicional en el sector de Los Alerces.

A lo anterior se agrega la próxima inauguración del Parque Vista al Mar, que actualmente alberga la construcción de un nuevo estadio de fútbol con dimensiones profesionales, pasto sintético, iluminación y sistemas de drenaje de última generación. Este nuevo espacio público también contará con un skatepark y otra multicancha para la práctica que esperan ser inauguradas para la mitad de este segundo semestre 2025.

TECNOLOGÍA EN

ESPACIOS DEPORTIVOS

En esta línea, el cuidado de los recintos deportivos está garantizado gracias al nuevo equipo de mantenimiento adjudicado



por la Municipalidad. Esta adquisición, realizada mediante una inversión municipal, permitió la incorporación de elementos como un tractor de 14 caballos de fuerza.

Este vehículo será utilizado para mover herramientas como las rastras triangulares con cepi-

llos que permiten nivelar, redistribuir y limpiar el material sobre gramado sintético, alfombras de césped y descompactadoras de relleno. El objetivo es aumentar la vida útil de los espacios deportivos en hasta 10 años.

Con estas acciones, la comuna no solo fortalece la vida sa-

na y la recreación, sino que también proyecta un futuro en el que el deporte se consolida como un pilar fundamental de la identidad conconina, reflejando una clara apuesta por el deporte como motor de bienestar y desarrollo comunitario en Concón. ♦